

TV

TOKYO MX『相談無料!』

2012年10月～12月オンエア



何ができるかではなく、何ができるかを考える。そんな若者が増えたら日本の未来は絶対に変わる!! お困りごとの奥の、心の声に耳を傾けてきました。



『幸福実現TV』

毎週(木)21時より USTREAM、ニコニコ生放送で配信中



ラジオ



いい国創ろう!
腹をくくって国を守る!
「猛女カフエ」

①ラジオFMたちかわ 84.4MHz
毎週(土)午前8時～8時半

BOOK



書店にて好評発売中!!

猛女対談

雑誌



月刊「ザ・リバティ」連載中!! (2012年11月号)

駒量子の志士奮迅

世の中は変えられる!

[第8回] 日中国交正常化は対日工作の結果だった

ちょうど本誌が発刊となる9月29日、「日中国交正常化」40周年を迎えます。1972年のこの日、日本はパンダが象徴するような「友好」ムードにあふれています。しかし40年を経た今、認識しなくてはならないのは、この「日中国交正常化」は対日工作の見事な勝利だったということです。中国は、自民党内に作った親中派の“同志”を核に佐藤栄作首相を退陣に追い込み、台湾との関係を断絶させることに成功。運動して財界にも働きかけていましたが、中国の微笑みの裏には常に「軍事的意図」がありました。

しかし、日本だけではありません。例えば甘粛省蘭州からチベットのラサに伸びる光ファイバーは、日本のODAで1998年に完成しましたが、蘭州軍区の将校1万人を投入して建設され、完成記念碑には「軍民共同建設による蘭州光ファイバー工事完成記念」と刻まれています。

これまで、日本人は中国軍の現実に、あまりにも無知で無関心でした。しかし、それはもう許されません。日本の平和ボケが、日本人のみならずチベットや台湾など、周辺諸国の人々の命をも、危機に晒しかねないからです。

目下、日本最大の問題点といえるのが、中国の工作に見事に呼応してしまう日本内部の“同志”“人民”的存在です。我が国に核ミサイルが向けられている以上、中国の軍事増強に手を貸すのはやめなくてはなりません。自分の利益のため、日本の同胞を危機に晒すような卑怯者には、絶対になりたくありません。

マンガ



若者向け保守系
雑誌に連載中
ジヤパニーズム



フリーペーパー



新潟県・中国総領事館問題
それだけ越ピカパン